



まずはエンジニアより始めよ



最近、中小企業向けの Iot セミナーが盛んに開かれています。まるで Iot を導入するのが当然と言わんばかりの風潮ですが、中小企業の製造現場ではそのハードルはかなり高い。その理由は「誰がやるの?」「どうやって?」「何から始めれば?」「お金かかる?」などヒトモノカネに関する不安が先行するからでしょう。

そこで、当社は4月より Iot 基礎講座の先生を招き、社内エンジニアを育成することとなりました。エンジニアといっても難しい知識の勉強ではなく、まずは無理、できない、いやだといったネガティブな先入観を取り除き、免疫を高めることから始まります。簡単なプログラミングが組めれば上出来です。8月までの全5回シリーズ終了時には、受講生全員が生まれ変わった姿を見せてくれることを期待しています。

担当:長谷川 正



はせがわ 小江戸通信

(株)長谷川製作所

TEL 049-233-1021

HASEGAWA Co.



親の気持ち

私には小学6年生の子どもがおります。この春は、卒業式だと準備をしていたところ、新型コロナウイルスの影響にて、先生方と卒業生のみで卒業式を行うとの連絡がありました。

親としてやはり子どもの卒業式は一つの節目ですので、参列したい気持ちはありましたが、この状況では仕方がないと自分に言い聞かせている最中です。幸い、卒業式後、家族で写真撮影などの時間を30分のみ頂けることになりましたので、その時間を大切な思い出となるようにしたいとおもいます。

4月には入学式があります。その頃には新型コロナウイルスによる影響がなく無事に式が開催できることを今から願う親の一人です。



担当:杉山 剛

お知らせ掲示板

JECA FAIR 2020

【5/27(水)~29(金)】
インテックス大阪
3・4・5号館
へ出展致します。
従来の商品に加えて新商品もありますので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

JECA FAIR 2020
<https://www.jecafair.jp/>

第136号は
4月20日発行です

Instagram も
随時更新中です!



[hasegawa_co]

卒業式

息子が中学校の卒業式をむかえました。新型コロナウイルスの影響で先生と卒業生のみで縮小された卒業式となりましたが、式の後には校庭で保護者も交えて写真撮影をしたり、先生や友達に感謝の気持ちを伝えあう事ができて思い出に残る卒業式になりました。

小さな頃から知っている子達の成長を見ることができ幸せを感じました。これからの高校生活が充実したものになるように応援していきたいと思います。

担当:長井



冷静に・・・

新型コロナウイルスの感染により、様々な影響が出ています。世界的に見ても過剰で、ウイルス自体よりも集団心理(パニック)による二次被害が大きくなっているのではないのでしょうか。人種差別、異常行動、恐怖扇動、フェイクニュース、イベント中止など経済活動がストップすることによる損失も計り知れません。Twitter のデマから拡散したトイレットペーパーの買い占めに、集団心理の恐怖を感じました。危機感を煽るようなマスメディアに振り回される事なく、冷静に行動しなくてはと思います。1日も早く状況が改善し、収束する日が来ることを願わずにいられません。

担当:杉山 比呂子

